

Hollywood, le 16 décembre 1978

Cher Marcel,

Je t'adresse mes bien fervents voeux de Noël, en espérant de tout mon coeur que tu les recevras à temps et qu'ils t'apporteront un peu de joie. Tâche de m'appeler au téléphone. Pour moi il faut aller demander la permission dans la grande maison où il n'y a personne, la porte barrée, un lieu qui est plein d'étrangers. Ou me servir du téléphone dehors, presque dans la rue, au milieu du bruit. Si toi tu appelles, on viendra me chercher et je suis sûre qu'ils se montreront plus serviables. D'ici là, tâche de te bien porter et de garder le moral.

Je remonte peut-être un peu, mais quelques jours après mon arrivée je me suis pour ainsi dire effondrée de fatigue. Le climat me fatigue. Peut-être que j'en sentirai le bienfait plus tard. On verra. En attendant, donne de tes nouvelles. C'est la cinquième fois que je t'écris.

Je te réitère mes voeux pour un bon Noël et je t'embrasse tendrement.

Gabrielle

*Ajouté en marge:* Après l'avoir lue, mets la lettre de Shadbolt de côté pour moi. G.